

Neuer Pfarrer in Schlotheim

Schlotheim. Am Sonntag, dem 13. April, wurde Simon Gönner in einem feierlichen Gottesdienst in der Stadtkirche Schlotheim als neuer Pfarrer für den Pfarrbereich Ebeleben-Schlotheim vorgestellt. Der musikalisch gestaltete Festgottesdienst bot den Gemeindemitgliedern Gelegenheit, den neuen Pfarrer persönlich kennenzulernen.

Gönner hat kürzlich sein Vikariat abgeschlossen und tritt mit dieser Stelle seine erste Pfarrstelle an. Die Position war seit Oktober 2023 unbesetzt. Sie umfasst Teile des Kyffhäuser- und des Unstrut-Hainich-Kreises. „Ich freue mich, auf die Arbeit, die vor mir liegt. Darauf, Menschen in Höhen und Tiefen des Lebens als Seelsorger zu begleiten und Gottes Liebe, die ich selbst im Leben erfahren habe, weiterzugeben“, so Gönner. *red*